Bundesweite Tischtennis-Aktion für Mädchen und Jungen

Super-"Minis": Atizhe Kayabasi und Rosa Gilg sowie Thomas Unterbuchner und Tiziano Cicco gewinnen Ortsentscheid beim TTC Aßling

Der TTC Aßling ist schon seit Jahren für seine hervorragende Jugendarbeit bekannt. Für die jüngsten interessierten Tischtennisspielerinnen und -spieler richtete der TTC am 5. Oktober 2014 zum ersten Mal einen Ortsentscheid der Tischtennis-Mini-Meisterschaften aus. Die Sieger hießen Atizhe Kayabasi und Thomas Unterbuchner in der Altersgruppe für 11-/12-Jährige. Bei den 9-/12-Jährigen gewannen Rosa Gilg und Tiziano Cicco. Insgesamt waren am Wochenende in der Sporthalle der Grund-und Mittelschule 11 Mädchen und Jungen am Start. Die "Minis" zeigten in zwei Altersklassen unter den Augen ihrer Eltern sehenswerte Ballwechsel. "Es war eine großartige Veranstaltung, die von unseren Trainern Richard Remmelberger, Helmut Handschuher und Ferdinand Riedl hervorragend vorbereitet und durchgeführt wurde", freute sich der 1. Vorsitzende des TTC Aßling, Michael Viktor "Die Kinder hatten vor allem Spaß an unserem Sport, und einige haben deutlich ihr Talent bewiesen."

Für alle Teilnehmer gab es bei der Siegerehrung attraktive Sachpreise, die vom TTC Aßling zur Verfügung gestellt wurden, sowie Leckereien der Bäckerei Mayr. Die Urkunde, die jeder Teilnehmer erhielt, ist nicht nur eine Erinnerung an deren erstes Tischtennisturnier, denn sie gilt in der Saison 2014/2015 gleichzeitig als Eintrittskarte für jedes Tischtennis-Bundesligaspiel. Vielleicht schauen sich ja schon bald die Aßlinger "Minis" bei einem Spiel der Kolbermoorer Erstligadamen einige Tricks ab. Dabei können sie auch der Nationalspielerin Sabine Winter über die Schulter schauen, die in ihrer Jugend im Stützpunkt des heutigen Aßlinger Jugendtrainers trainierte und derzeit zu den besten Tischtennisspielerinnen Deutschlands zählt.

Für die Bestplatzierten heißt es nun im März 2015 sich beim Kreisentscheid für die nächste Runde zu qualifizieren. Über Orts-, Kreis- und Bezirksentscheide können sie bis hin zu der Endrunde des Bayerischen Tischtennisverbandes spielen. Wer zehn Jahre alt ist oder jünger, dem winkt sogar nach entsprechender Qualifikation die Teilnahme am Bundesfinale 2015. Zusammen mit ihren Eltern sind die Besten der "Minis" im kommenden Jahr Gast des Deutschen Tischtennis-Bundes (DTTB) in Delmenhorst (Niedersachsen). Auf die Sieger des Bundesfinals wartet ein Besuch bei einer internationalen Großveranstaltung.

Die Mini-Meisterschaften sind die erfolgreichste Breitensportaktion im deutschen Sport. In 31 Jahren haben knapp 1,4 Millionen Kinder in ganz Deutschland daran teilgenommen – und den Tischtennisvereinen nebenbei viele neue Mitglieder beschert. Sie vermitteln den Kleinen nicht nur Spaß, sie waren auch für einige spätere Nationalspieler der erste Schritt beim schnellsten Rückschlagspiel der Welt. Bastian Steger aus der Oberpfalz (jetzt beim SV Werder Bremen) ist so ein Beispiel: Er gewann bei Weltmeisterschaften zweimal die Silbermedaille mit der deutschen Herren-Nationalmannschaft und wurde Deutscher Meister im Einzel und Doppel.

Wer einmal Lust bekommen hat, den Schläger am Tischtennistisch zu schwingen, der kann jeden Mittwoch von 17-18:15 Uhr oder am Freitag von 18-19:30 Uhr beim TTC Aßling unter der Leitung von erfahrenen Trainern in der Turnhalle der Grund und Mittelschule Aßling trainieren. Informationen hierzu erhalten sie vom 1. Vorsitzenden Herrn Michael Viktor (Tel.: 08092 1060) oder vom Jugendleiter Helmut Handschuher (Tel.: 08092 6291)

Die Ergebnisse in der Übersicht:

Mädchen 9-/10-Jährige

1. Rosa Gilg

Mädchen 11-/12-Jährige

- 1. Atizhe Kayabasi
- 2. Franziska Wilhlem
- 3. Barbara Bruothova

Jungen 9-/10-Jährige

- 1. Tiziano Cicoo
- 2. Jannik Hansen

Jungen 11-/12-Jährige

- 1. Thomas Unterbuchner
- 2. Tobias Kirschbaum
- 3. Robbe Bouduin